

真心

まごころ



刈谷市立刈谷南中学校

1年学年だより

令和7年12月23日

1月号

◆何事にも挑戦!! 果敢に挑んだ2学期

令和7年も終わりに近づき、寒さも厳しい時期となりました。そのような中でも、1年生の教室からは元気な笑い声が絶えません。1年生263名、たくさんのこと経験し、無事に2学期終業式を終えることができました。これも、ご家庭で温かく支えてくださった保護者の皆様のおかげであると、職員一同、心から感謝しております。本当にありがとうございました。



よりよい合唱にするために
仲間と意見を出し合っている様子

さて、2学期始めの学年便りに「キーワードは『挑戦』、1学期で感じた思いやりの心をもって、挑戦する心を磨き、絆を深めてほしい」と書きました。その言葉のとおり、体育大会や合唱コンクールでの姿は、1年生らしい初々しさがありながら、仲間と協力して果敢に挑んでいく姿が頼もしかったです。ここには、体育大会の応援練習で3年生から「本気で取り組む」ことの大切さを教えられたことが大きかったです。「先輩の姿を見て、学んで、自分たちでやってみる」、この南中の伝統を受け継いで意欲的に取り組む姿に成長を感じました。

明日から始まる冬休みは14日間です。これまでと同じく、部活動や勉強に一生懸命に取り組んでください。そして、この冬休みはそれ以上に「家族と過ごす」ことに一生懸命になってほしいと思います。3学期、再び元気な姿で会えるのを楽しみに待っています。

◆今後の主な予定

1月 7日（水） 始業式 学校集会（下校完了：10:55）

【始業式の連絡】

(通常通りの登校)

- | | |
|-------|------|
| 8:20 | 朝の会 |
| 8:50 | 始業式 |
| 9:08 | 学校集会 |
| 9:45 | 学級活動 |
| 10:25 | 帰りの会 |
| 10:55 | 下校完了 |

【持ち物】

提出課題・読書の本・生活ノート
筆記用具・スリッパ・体育館シューズ
習字道具(8日使用)

【服装】

白のカッターシャツ（白のポロシャツ）
が望ましい。

8日（木）	45分5時間授業 給食開始 書き初め会（下校完了：14:55）
9日（金）	45分5時間授業 ①～⑤課題確認テスト（下校完了：14:55）
13日（火）	45分授業 ⑥薬物乱用防止教室（下校完了：15:50）
15日（木）	45分授業（下校完了：15:50）
16日（金）	⑥委員会（下校完了：16:00）
19日（月）	45分授業（下校完了：14:55） KMP
26日（月）	45分授業（下校完了：14:55）
29日（木）	45分授業（下校完了：15:50）
30日（金）	45分授業（下校完了：15:50）
2月 2日（月）	①～⑤習熟度テスト ⑥委員会
12日（木）	予餞会 弁当持参（給食なし）
24日（火）～26日（木）	学年末テスト



◆集金について

教材費等の集金の振込にご協力ください。1月の口座引き落とし日は1月21日（水）、集金額は15,960円です。集金の内訳については後日配信する集金のおたよりでご確認ください。

◆学年討論会～New Heroesに俺たちはなる！！～

12月19日（金）に学年討論会を行いました。「『挑戦・思いやり・団結』が発揮されていたこと」「達成できていないことや課題」「New Heroesとはどんな存在か」の3つのテーマで意見を出し合いました。約60分間で意見は100、「New Heroes宣言」では125人が前に出て、自分の中の「Hero」に近づけるため行動していくことを宣言しました。全体の場で意見を伝えようとする気持ちと、それを受け入れる雰囲気は1年生のよさとして続けてほしい。そして、宣言したからには行動に移すことが重要になります。「Hero」は人によってさまざまだと思います。目立つことやかっこいいことが「Hero」と思う人もいれば、周りの人が気付いていないことをそっと助けてあげたり、縁の下の力もちのように仲間を支えたりするのも「Hero」です。それぞれの「Hero」が集まれば、よりよい学年になるはずです。皆さんの行動に期待しています。



◆先輩の話を聞いて～職場体験学習発表会～

12月18日（木）に縦割り職場体験学習発表会がありました。2年生は、「職場ではコミュニケーションをとることがとても大切になる」「相手に伝わる挨拶を心がけた」など、体験で感じたり、学んだりしたことを真剣に伝えてくれました。1年生は、先輩の話にうなずいたり、前のめりになったりして聴く姿が印象的でした。学んだことを日々の生活に生かして、少しずつ来年度の職場体験学習への準備を進められたらと思います。



☆発表を聞いて、感じたことや分かったこと☆

今伸ばしたい力は、コミュニケーション能力だと応えた先輩が圧倒的に多く、ふだんから人とコミュニケーションをとることは大切で、それがいろいろな面で活用できるのだと改めて分かりました。（6組 守屋 茉桜さん）



仕事はお金を稼ぐためにやるものと思っていたが、先輩は、「お客様に笑顔になってもらうためならがんばれる」と言っていました。お金が全てではなく、やりがいも関係していると感じました。（2組 小山 紗奈さん）

◆1月9日（金）課題確認テスト～復習をするチャンス～

この課題確認テストは、冬休みの課題ワークがテスト範囲です。計画的に取り組むことと間違えた問題、分からぬ問題に対して丁寧に解き直しをすることが大切です。そうすることで、教科の力が身に付きます。自由に使える時間が増える分、これまでの復習をするよい機会にもなります。ご家庭でも規則正しい生活とともに家庭学習の取り組み方について、相談してみてください。



もちろん、これまでに学習してきた内容
は、2年後の入試のテスト範囲ですよ！

◆2学期を振り返って～フォトギャラリー～

